

## **Nutzung des Frei:Raum für Veranstalter\*innen (Stand: 24.05.2022)**

Seit 09.05.2022 gilt in den Gebäuden der PLUS keine FFP2-Maskenpflicht mehr. Die Empfehlung bleibt aber aufrecht, in den Gebäuden (und besonders bei größeren Menschenansammlungen) eine Maske zu tragen.

Nach der Veranstaltung ist der Frei:Raum nach Möglichkeit gründlich zu lüften.

Nach der Veranstaltung sind alle Flächen gründlich zu desinfizieren, ebenso wie auf die Handhygiene zu achten ist.

Änderungen sind abhängig von der epidemiologischen Lage möglich.